

Pierre PRIM

Président du SEDIMA

>> Meilleurs vœux en cette nouvelle année...

Le temps est venu, en cette nouvelle année, de vous souhaiter à tous et au nom de toute l'équipe SEDIMA mes meilleurs vœux pour 2020.

C'est également une bonne occasion pour vous remercier.

Remercier en premier lieu les permanents, qui vous épaulent au quotidien sur tous les points importants qui vous concernent, et qui nous informent sur les dossiers d'actualités comme ils viennent de le faire lors des réunions de Fédérations de l'automne.

Remercier ensuite tous les adhérents qui ont accepté, pour un certain laps de temps, de participer à l'organisation de la vie interne du SEDIMA, au niveau du Bureau Exécutif, du Conseil d'Administration, d'une commission, ou encore pour des missions ponctuelles en appui de notre structure.

Remercier l'ensemble de nos adhérents pour leur confiance.
40 nouveaux adhérents représentant
900 salariés ont rejoint les rangs du SEDIMA depuis 24 mois.
Ce qui impulse une très bonne dynamique pour appuyer toutes les actions de notre syndicat.

Bien sûr, le métier se complique. Bien sûr, la plupart de nos entreprises sont en prise avec des projets importants de développement, de structuration, d'agrandissement. Et tout ça mobilise de l'énergie et prend énormément de temps.

Et en ces périodes d'emplois du temps surchargés, il convient de ne pas oublier l'importance pour chacun d'entre nous de consacrer à notre organisation une petite partie de son temps. Car c'est cette participation qui permet au SEDIMA de garder sa dynamique, sa pertinence et son utilité.

Meilleurs vœux à tous, merci à vous, et merci de continuer à contribuer.